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本日のプログラム
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Weekly Report№４６
第３１７０回例会記録
日時：2025年 6月19日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：成田 弘明 副SAA4④
★開 会 点 鐘：乾 淳 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ：我等の生業
★四つのテスト：－

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

7月 3日(木)12:30~
クラブフォーラム

就任挨拶・活動計画

6月28日(土)18:00~
夜間例会 懇親会

表彰式

◇朝長 賢一 次年度親睦活動委員長③
ご案内の通り、7月17日㈭午後6時から遠軽神社

で公式参拝例会、その後、ミートパビリオン
YOSHIKAWAに移動して懇親会を行います。たくさ
んのご出席よろしくお願いいたします。

本日のプログラム クラブフォーラム
活動報告・退任挨拶（活動報告書参照）

会長 乾 淳 君①
1年を振り返ると、早いようで遅い1年でした

が、私の人生の中で最も濃い1年でありました。
小谷ガバナーのスローガンの「参画する」ことは

非常に大事なことだと思います。会長として1年、
多くのことに参画する立場となり、大変なことも多
々ありましたが、結果的に自分自身とても成長でき
たと思います。今後は会長としての経験を生かし、
より良いクラブとなるよう活動してまいります。
幹事 石井 朋子 君②

乾会長のテーマのもと、一歩ずつ進んで行ったと
思います。これも全ての会員、当然ながら経験の多
い方々、そして新しい会員の方々、それぞれが相互
に話し合いをして、素晴らしい結果を生んだのでは
ないかと思います。特に臨時総会を通じて、今後
につなげられるという思いがしました。

地域のため、またロータリーのため、これからも
自分なりに頑張っていきたいと思います。

会長報告 乾 淳 会長①
皆様 こんにちは
本日はクラブフォーラムで退任挨拶と活動報告を

行っていただきます。各委員長の皆様、後ほど宜し
くお願い致します。

本日の会長報告ですが、自動車整備業界のお話を
させて頂きたいと思います。
以前にもお話しましたが、自動車整備業界の整備士
不足は、非常に深刻な問題となっておりますが、こ
のたび、国土交通省は自動車整備業界が長く要望し
てきた整備士の国家資格取得までの実務経験年数の
短縮や、1級整備士の価値向上、大型車を取り扱う
指定整備工場の要員数の緩和など、自動車整備業界
での課題の改善を一気に進める事となりました。6
月22日までのパブリックコメントを経て、関係す
る省令を改正し、今年７月に施行する予定となって
おります。

具体的には、自動車整備士無資格者が2級整備士
まで取得するには、４年の実務経験が必要でした
が、1年6ヶ月短縮され2年6ヶ月の実務経験があれ
ば、2級整備士の受験資格が与えられることになり
ます。

また、弊社のように大型車を取り扱う整備工場
は、一定の要件を満たせば必要工員数を5人から4
人へ変更が認められます。ただし、一定の要件に
は、省力化機器を導入し、合理的な管理体制や工員
への処遇や質が適切に確保されていること等の要件
があり、設備投資は必要になりますが約60年振り
の法改正に安堵しているところであります。

幹事報告 石井 朋子 幹事②
１．ハイライト米山303号。回覧。
２．日本赤十字より赤十字活動資金へ協力依頼。
３．2025-26年度国際ロータリー会長としてイタリ

アのフランチェスコ・アレッツォ氏を選任。
４．例会終了後、新年度の第1回理事会を開催。

委員会報告
◇上田 稔 社会奉仕委員長

遠軽町、(一社)えんがる町観光協会、遠軽商工会
議所から太陽の丘えんがる公園虹のひろば、つつじ
花殻摘みへの参加協力要請。強制ではありません。
◇前島 英樹 次年度副幹事

例会終了後、2025-2026年度の第1回理事会を開
催します。理事・役員の方のご出席をお願いします。

【2面へ】 【名前後の〇数字は写真の番号】
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【事務局】〒099-0415北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャインTel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：乾 淳 副会長：金谷正一
会長エレクト：大西孝拡 幹事：石井朋子
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2024-2025年度 国際ロータリー
会長：ステファニーA.アーチック(アメリカ)
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第4分区ガバナー補佐：山中憲一(紋別港RC)
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前島英樹 宇野 勝

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

須藤順一
出席委員長

6月12日 45 44 26 59.1％
6月19日 45 44 31 70.5％

ニコニコＢＯＸ 長嶋 宏明 親睦活動委員長
益井伸也君 7,000円
棚橋 忠君 誕生日 5,000円
乾 淳君 会長退任、出席100％ 12,000円
石井朋子君 幹事退任 5,000円
大西孝拡君 会長エレクト退任 2,000円
上田 稔君 社会奉仕委員長退任 2,000円
前島英樹君 国際奉仕委員長退任 2,000円
髙橋義詔君 会員組織委員長退任 2,000円
須藤順一君 出席委員長退任 2,000円
長嶋宏明君 親睦活動委員長退任 2,000円
遠藤利秀君 プログラム委員長退任 2,000円
藤田礼三君 地区青少年委員長退任 5,000円
東海林勉君 出席100％ 2,000円
島田光隆君 遠軽信用金庫理事 顧問退任10,000円
川村寿光君 無断欠席 2,000円

2024-25年度合計 653,300円
☆閉会点鐘：乾 淳会長☆今号会報担当：宇野 勝委員

2024-25_46th_03

SAA 高井 一博 君【成田副SAA代理報告】
大変責任ある会場監督を乾会長、石井幹事の協力

はもちろん成田副会場監督そして終盤には前島理事
のお力添えもお借りし何とか1年間終える事が出来
ました。ロータリーはいつの年代に於いても自己研
鑽の場です。皆様に感謝いたします。
クラブ奉仕委員長 本間 克明 君
【渡辺勉君代理報告】各委員長の下、
積極的に活動され、計画通りに活動を
終えることがでました。今年度は女性
会員をはじめ新たに3名が会員に加わ
り、女性会員が4年ぶりに3名となりました。
職業奉仕委員長 佐藤 和徳 君
久しぶりに職場訪問例会も開催でき

会員間の職業を学ぶ機会を設えること
ができ、成果となった例会でした。

地域社会への奉仕活動者への該当者
を選定できなかったことが残念でした。
社会奉仕委員長 上田 稔 君
昨年上期は、65周年記念事業と同時

進行となり結構忙しい時期もありまし
たが、会員の皆様のご協力のもと、実
施でき、感謝します。

屋外での活動は悪天候により2度ほど実施できな
い事業がありました。
国際奉仕委員長 前島 英樹 君

遠軽RCの認知向上を目指して久々
にポリオの募金活動を、2月の本当に
寒い中でしたが、イベントに合わせて
開催することができました。

年次基金会員一人100ドル寄付は例年より少ない
19名。残り1週間あるので宜しくお願いします。
青少年奉仕委員長 益井 伸也 君
IACの短期海外研修が急遽開催され、

菅沼部長が参加されたので非常によか
った。ライラセミナー、（地区へ出向
の奨学金学友チームでは北光学園の卒
業生2名に奨学金贈呈もあり）等々、地域の子ども
たちにRCから支援ができていることは、本当にい
い団体ということを改めて勉強させて頂きました。
会員組織委員長 髙橋 義詔 君
新入会員は男性2名、女性1名の3人

を迎え、退会者も出すことなく会員増
ができ非常に良かった。

会員増強は一回の例会では達成され
るわけではなく、日頃から常に新入会員を意識する
ことが大切だと思っています。

出席委員長 須藤 順一 君
2024-25の平均出席率は79.2%。
出席100％会員（敬称略）は、安達、

石井、乾、上田、宇野、遠藤、大西、
金谷、加藤、河原、川村、木村、佐藤
直也、佐竹、島田、高井、髙橋、東海林、朝長、長
嶋、福家、藤田、本間、前島、山田、渡辺勉、以上
26名（昨年度27名）。
メディア委員長 佐藤 直也 君
データ入稿にご協力をいただき、順

調に発行できました。今後の会報作成
等について、次年度の理事、役員の方
々に、ぜひご検討をお願いしたい。
親睦活動委員長 長嶋 宏明 君
特にクリスマス家族会と日ハム観戦

ツアーに関しては、委員を始め多くの
皆様のご協力があり、無事終了するこ
とができ、心より感謝申し上げます。

来年もこの事業が引き続き行われる
ことを心より願います。
プログラム委員長 遠藤 利秀 君

委員会担当例会について、今年度の
内容が会員卓話に近いものが多かった
ように感じます。委員会担当例会は、
各委員会がそれぞれの活動内容や目的
をクラブ全体に周知し、会員に理解してもらうとい
う重要な例会です。次年度はその趣旨をご理解いた
だいて実施していただければと思います。
ロータリー情報委員長 本間 克明 君
【髙橋君代理報告】入会3年未満会員対象のオリエ
ンテーションは、東海林会員がRCの基本理念等に
ついて講話、懇親会では金谷会員が、ロータリーラ
イフの実践と楽しみ方を伝授しました。


